

Serviceplattform erweitert Management-Team

anyhelpnow engagiert Marco Ertelt als neuen Sales Manager

Kirkel-Limbach, November 2023. Wachstum zeigt sich auf vielen Ebenen. Das saarländische Service-Start-up anyhelpnow baut nicht nur seine Transaktionsquoten und Userzahlen aus, sondern gewinnt auch Gründerawards und versierte Mitstreiter.

Als neuester Wachstumstreiber stößt der 26-jährige Saarbrücker Marco Ertelt zum Team. Seinen beruflichen Background hat der Vertriebsexperte im E-Commerce und Plattformgeschäft. Als Head of Sales bei der alocalo GmbH konnte er bereits passende Erfahrung sammeln.

Den Neuzugang überzeugte insbesondere das spannende Konzept von anyhelpnow.com. Er blickt voller Vorfreude auf die kommenden Entwicklungen.

Drei Fragen an den neuen Sales Manager von anyhelpnow:

1. Welches Feature von anyhelpnow ist dein Liebstes?
Mein aktuelles Lieblingsfeature ist die Direktbuchung von Servicepaketen mit einem Klick. Auch die Kalenderfunktion finde ich super spannend, da ich so jederzeit sehen kann, wann der Dienstleister Zeit für mich hat.
2. Wie möchtest du deine Fähigkeiten für das Unternehmen einsetzen?
Ich werde insbesondere die Vertriebsprozesse bestmöglich und so effizient wie möglich optimieren, damit wir in Zukunft viele neue Dienstleistende für die Plattform gewinnen.
3. Was für eine Superkraft hättest du gerne?
Eine Frage, die man sich schon gefühlt 100-mal selbst gestellt hat, aber doch immer Überlegen muss. Vermutlich wäre es das Zeitreisen, da es mich sehr interessieren würde in verschiedene Epochen zu reisen.

Gründer Sascha Schick erwartet Großes von seinem frischgebackenen Kollegen: „In einem jungen Team mit temporeichem Business ist Recruiting die Königsdisziplin. Fehlende Erfahrung oder die fehlende Vision stehen oft im Weg. Marco bringt zum Glück alles mit, was wir uns für unser Team wünschen und wird die Position gut ausfüllen“, so der Chef des jetzt 15-köpfigen Teams.

Über anyhelpnow

Die AnyHelpNow Services GmbH & Co. KG ist das 2022 gegründete Unternehmen hinter der gleichnamigen Dienstleisterplattform mit Hauptsitz im saarländischen Kirkel-Limbach. Das aktuell 18-köpfige Team um Gründer und Geschäftsführer Sascha Schick bietet Kundinnen und Kunden hier kostenfreien Zugang zu einem digitalen Hub an. Über diesen können registrierte User:innen ihre Servicesuchanfragen richten. Auf der anderen Seite bieten Branchenprofis, Unternehmen und ambitionierte Laien in aktuell 18 Kategorien ihre Services an und reagieren auf Anfragen. In der Rolle des Vermittlers begleitet anyhelpnow den Weg ihrer Kund:innen und Dienstleister:innen im End-2-End-Prozess von der Suche über den Vertragsabschluss und die Rechnungsstellung. Dabei verfolgt das Unternehmen das Ziel, fachkundigen Support deutschlandweit für jeden und jede vermittel- und abrufbar zu machen. Eine Ausweitung auf die gesamte D-A-CH-Region ist in 2025 geplant. Im Rahmen des anyhelpnow Podcasts zeigt Sascha Schick zusammen mit Gästen weiter hinter die Kulissen und informiert Interessenten über die Welt der Start-ups.

Weitere Informationen unter www.anyhelpnow.com

anyhelpnow auf [Instagram](#), [Facebook](#), [YouTube](#) & [LinkedIn](#).

Podcast auf [Spotify](#), [Apple](#), [Amazon](#) & [YouTube](#)

Pressekontakt

Sascha Möller & Rebecca Hollmann ▪ Borgmeier Public Relations ▪ Rothenbaumchaussee 5 ▪ 20148 Hamburg
Tel.: 040 / 41 30 96 -24 ▪ Mail: moeller@borgmeier.de